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Aos 25  (vinte e cinco) dias do mês de novembro de 2014 (dois mil e quatorze), reuniram-se, em caráter 
ordinário, na Sala de Reuniões do sexto andar da sede das Secretarias de Obras e Viação e do Urbanismo 
Municipal, à Avenida Borges de Medeiros, 2244, às 18:20 (dezoito horas e vinte minutos), os membros do 
Conselho Municipal de Desenvolvimento Urbano Ambiental (CMDUA). Compareceram: Presidindo a sessão, 
Cristiano Tatsch, Secretário da Secretaria Municipal de Urbanismo (SMURB);  José Francisco Rodrigues 
Furtado,  titular  do  Departamento  Municipal  de  Habitação  (DEMHAB);  Julio  Cesar  Miranda,  titular  da 
Empresa  Pública  de  Transporte  e  Circulação  (EPTC);  Jussara  Pires,  primeira  suplente  da  Fundação 
Estadual de Planejamento Metropolitano e Regional (Metroplan);  Jorge Luiz costa Melo, titular, e Giovani 
Carminatti, primeiro suplente do Gabinete do Prefeito (GP);  Sandra Laufer, titular da Secretaria Municipal 
de Urbanismo (SMURB);  Roberto Maciel, titular da Secretaria de Gestão (SMGES);  Luciano Cé, titular da 
Secretaria Municipal de Obras e Viação (SMOV);  Marcos Profes,  titular da Secretaria Municipal do Meio 
Ambiente (SMAM);  Iara Castello, titular da Universidade Federal do Rio Grande do Sul (UFRGS);  Fabiana 
Figueiró,  titular  da  Associação  Brasileira  de  Engenharia  Sanitária  Ambiental  (ABES);  Jorge  Diogo  de 
Jesus, primeiro suplente, e Sérgio Saffer, segundo suplente da Associação Riograndense dos Escritórios de 
Arquitetura  (AREA);  Anelise  Cancelli,  titular  do  Instituto  Urbano  Ambiental  (IUA);  José  Luis  Seabra 
Domingues, titular da ordem dos Advogados do Brasil  do Rio Grande do sul (OAB/RS);  Sérgio  Koren, 
primeiro  suplente  do  Sindicato  das  indústrias  da  Construção  Civil  (SInduscon);  Jorge  Larré,  titular  do 
Sindicato  dos  Trabalhadores  da  Construção  Civil  (STICC);  Diogo  Schiaffino,  titular  da  Sociedade  de 
Engenharia do Rio Grande do Sul (SERGS);  Alan Tabile  Furlan,  titular,  e Roberto  Raul  Jakubaszko, 
primeiro suplente da Região de Gestão de Planejamento Um (RGP 1); Jorge Tadeu Conceição de Souza, 
segunda suplente da região de Gestão de Planejamento Dois (RGP 2);  Luis Carlos Pires dos Santos, 
titular da Região de Gestão de Planejamento Três (RGP 3); Clarita Parizotto, titular da Região de Gestão de 
Planejamento Quatro (RGP 4); Paulo Jorge Amaral Cardoso, titular da Região de Gestão de Planejamento 
Cinco (RGP 5); Anadir Lourdes Alba, titular, e José Ronaldo Leite, primeiro suplente da Região de Gestão 
de Planejamento Seis (RGP 6); Rodrigo Vicente, titular da Região de Gestão de Planejamento Sete (RGP 
7); Rosane de Marco, titular, e Luis Carlos Borges de Castro, primeiro suplente da Região de Gestão de 
Planejamento  Oito  (RGP  8);  Alceu  Rosa, titular  do  Orçamento  Participativo,  Temática  Habitação, 
Organização da Cidade,  e Desenvolvimento  Urbano Ambiental  (OP  -  HOCDUA),  e  Ana Paula  Tomasi, 
Secretária Executiva, e relatora dos trabalhos. Item Dois. Presidente fez a abertura da sessão e deu início à 
Votação da Ata. Não foram sugeridas retificações à ata da última reunião, a mesma foi colocada em votação 
e foi aprovada, recebendo uma abstenção e os demais favoráveis. Ata aprovada.  Item Três.  Presidente 
deu  início  às  Comunicações. Conselheira  Jorge (STICC)  sugeriu  fazer  Amigo  Secreto  na  festa  de 
encerramento no dia dezesseis. Presidente opinou importantes as sugestões, referiu a criação da Comissão 
para tratar do assunto. Conselheira Rosane (RGP 8) falou sobre o caos que se instalou na cidade no dia pela 
manhã, em razão da chuva e falta de sinaleiras, disse que o deslocamento da zona sul ao centro demorou 
uma hora  e  meia,  questionou se  não existe  uma outra  maneira  de controlar  o  tráfego  na ausência  de 
sinaleiras. Referiu haver tantas tecnologias e falta de solução nesse sentido. Disse que verificou alargamento 
da rua Praia de Belas, diminuindo o tamanho das calçadas para o aumento das vias para carros, disse que a 
ação passa pelo CMDUA, opinou necessário refletir sobre a necessidade de ações planejadas em benefício  
do pedestre e calçadas.  Presidente concordou sobre a importância do assunto, influência do tamanho das 
calçadas e vias para a mobilidade, contudo referiu que existem padrões, referiu a edificação de novos prédios 
já com recuo maior de jardim. Conselheiro Ronaldo (RGP 6) falou sobre o projeto de Limites de Bairros,  que 
se encontra na Câmara, referiu a falta de andamento novamente no período eleitoral, disse que no fim do ano 
há interesse em dar andamento em processos determinantes, desde que haja consenso entre as bancadas, 
opina haver esta possibilidade, propõe formalizar requerimento ao legislativo em nome das  comunidades e 
entidades que queiram assinar formalizando  pedido para que o projeto de lei seja votado. Questionou a  
concordância. Presidente informou que no dia dez haverá na câmara audiência pública sobre a zona rural, 
gostaria que os conselheiros pudessem estar presentes para tirar as dúvidas e dar apoio, informou horário.  
Conselheiro  Jakubaszko (RGP  1)  falou  sobre  a  reflexão  sobre  o  tráfego,  importante  refletir  sobre  o 
alargamento das vias e estreitamento das calçadas, opinou ser o tema um desafio, frente ao número de  
veículos,  reforçou convite para a reunião de temática do OP a ocorrer no dia vinte e sete na Casa dos 
Conselhos, abordará este tema, bem como a verticalização da cidade, deu detalhes. Pediu um minuto para 
fala do Presidente da Associação dos Permissionários do Viaduto Otávio Rocha. Presidente concedeu, ao 
término das inscrições. Conselheiro Paulo Jorge (RGP 5) na linha das falas gostaria de propor, pelo papel 
importante do CMDUA para a cidade, que no ano que vem fosse feito seminário de planejamento. Sugeriu 
ainda, e solicitou ao secretário se seria possível a SMURB emprestar ônibus para fazermos passeio, referiu 
que muitos conselheiros podem não conhecer certas situações da cidade, situações críticas como falta de 
saneamento, por exemplo, falou sobre o papel importante do CMDUA de levar ao prefeito as suas impressões 
e necessidades da cidade. Conselheiro Alceu (OP) opinou que a cidade tem se desenvolvido, sugeriu criação de 
um Conselho Temporário, composto por todos os que foram secretários de planejamento para discutir as questões  
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de planejamento ao longo dos tempos, referiu aspectos marcantes, parabenizou o Conselheiro Paulo Jorge pela  
forma como consegue envolver a comunidade, disse que esteve presente na comemoração do dia da Consciência  
Negra,  evento de muita  qualidade,  opinou importante considerar a importância  de diversas personalidades na 
Consciência  Negra,  não  apenas  o  povo  negro,  mas  outros,  como  por  exemplo  a  Princesa  Isabel.  Prestou  
homenagem. Presidente informou que a SMURB planeja realizar seminário de planejamento no mês de março, na 
segunda quinzena, convidou desde já os conselheiros, de forma a retomar processo de maior reconhecimento da 
cidade e planejamento para os próximos anos. Conselheira Clarita (RGP 4) informou a realização no dia anterior 
da reunião do Fórum 4, com a presença do empreendedor Piazza, que cumpre compromisso firmado no CMDUA,  
através de contrapartida em benefício da comunidade, disse que houve bastante participação e que está satisfeita  
com  o  resultado.  Conselheiro  Sérgio  (AREA)  informou  que  recebeu  do  assessor  Vinício  da  SMURB  as 
informações sobre os setores da nova estrutura da SMURB, e respectivos responsáveis, conforme havia solicitado,  
e questionou se seria possível que a Secretária disponibilizasse as informações por e-mail também aos demais  
conselheiros.  Presidente disse  que  era  possível  e  solicitou  esta  ação  à  Secretária.  Presidente dos 
permissionários do Viaduto Otávio Rocha, Sr. Adacir José Flores leu convite para solenidade de entrega do troféu 
Viaduto  Otávio  Rocha,  informou data,  dia  três  de dezembro,  as  vinte  horas,  no  hotel  Heverest,  integrando a  
Semana comemorativa aos oitenta e dois anos do viaduto. Distribuiu convites para o evento “Desfile de Rua”, dia  
trinta de novembro, às vinte e trinta horas. Item Quatro. Presidente deu início às Ordem do Dia. Priorizou o Item 
Quatro Ponto Sete. Apresentação  EdificaPoa. Presenças:  Secretária Ana Pellini, Coordenadora Geral; Jorge 
Melo,  secretário  Adjunto;  Sonia  Castro,  Coordenadora  técnica  da  CAUGE  e  CAUAE;  Maria  do  Carmo, 
Coordenadora  Técnica  da  CAADHAP;  Rodrigo  Castilhos,  Coordenador  Técnico  da  CTAAPS;  e  Dr.  Giovani  
Carminatti,  Coordenador  Técnico  da CTARF. Secretária  Ana Pellini conduziu  a apresentação.  Falou sobre  a 
criação do EdificaPoa, motivações e principais ações. Apresentou a equipe, esta presente, referiu a qualificação e 
dedicação, Jorge Melo, Secretário Adjunto, representante do GP no CMDUA, em conjunto com Carminatti, o que  
traz honra; Sonia Castro, trabalhou na SPM, muito bem quista, atende com muita cortesia, atua na CAUGE e  
empreendimentos de maior porte, convidou os interessados a acompanharem as reuniões, abertas ao público, com 
a participação das diversas secretarias, explicou funcionamento, referiu novidade que se pretende implementar, de 
que o projeto arquitetônico seja encaminhado em conjunto com o EVU, para agilizar os trâmites Disse que a 
comissão  presta  bons  serviços,  agilizando  e  qualificando  as  análise,  apresentou  a  coordenação  da  servidora 
também na CAUAE, comissão das antenas, deu detalhes; Maria do Carmo Lebsa, coordenadora da CAADHAP,  
apresentou comissão, onde tramitam projetos do programa Minha Casa Minha Vida, importante papel social, falou 
sobre funcionamento e agilidade necessária para não se perder os benefícios, deu detalhes. Rodrigo, coordenador 
da  CTAAPS,  avaliações  complexas  e  importantes,  trabalho  feito  com  dedicação,  explicou  funcionamento,  
aprovação de loteamentos, obras viárias também passam pela comissão para receberem as licenças, referiu a  
participação  do  Conselheiro  Luciano  Cé  da  SMOV  também  da  CAUGE  e  CTAAPS.  Giovani  Carminatti,  
coordenador da CTARF, comissão nova, trata da regularização fundiária, viabiliza a regularização de loteamentos e 
diversas moradias, importante no aspecto social, neste ano se conseguiu oito regularizações, número expressivo 
pela complexidade do processo, comissão formada por grupo anterior, informou participantes, se estuda proposta  
de legislação que vise facilitar o processo, com a atenção não se incentivar as ocupações irregulares, necessário 
simplificar burocracias para os casos consolidados; José Mauro, coordenador do Protocolo, trabalho de liderança 
importante, gere trinta e dois funcionários, apresentou dinâmica de trabalho, envolve organização, distribuição e 
guarda  de  processos,  bem  como  os  atendimentos,  parte  muito  importante  da  equipe.  Equipe  enxuta  mas 
determinada, trabalho dedicado e com alegria, convidou a todos para conhecerem, acomodações que permitem a 
transparência  das  atividades.  Informou  endereço.  Finalizada  a  apresentação,  houve  período  para  as 
manifestações. Conselheiro Paulo Jorge (RGP 5) parabenizou, criação de nova secretaria indo de encontro aos 
maus  costumes  e  vícios,  opinou  importante,  criticou  a  realização  das  obras  dos  corredores  de  ônibus,  
simultaneamente feitas com outras obras da Copa, tornando o trânsito um caos, prejudicando a sociedade, referiu  
salto de qualidade na prefeitura com a criação do escritório. Conselheiro  Alan (RGP 1) referiu qualificação da 
equipe técnica, contudo disse que encontra diversas dificuldades junto aos setores de atendimento, exemplificou 
situações  em  que  recebeu  informações  equivocadas,  trazendo  prejuízos  aos  expedientes,  referiu  trâmites 
indevidos  de  processos,  acarretando  na  demora,  mencionou  pareceres  diversos  para  casos  idênticos,  deu 
detalhes. Questionou se não seria também importante investir no bom atendimento e em funcionários capacitados.  
Salientou que a equipe apresentada é de extrema competência e que consegue resolver os problemas quando em  
contato com a mesma, mas opina que os problemas possam ser evitados através de qualificação da dinâmica geral 
do atendimento, que considera precário. Conselheira Rosane (RGP 8) parabenizou, opinou ser tarefa louvável ter-
se equipe enxuta e qualificada, em se tratando do serviço público,  a ação deve ser aplaudida.  Falou sobre a 
necessidade de geração de dados, para viabilizar o planejamento da cidade, questionou nesse sentido. Secretária  
Ana Pellini falou sobre a parte de atendimento e plantões técnicos, esta parte se dá na SMURB, disse que não 
devem ocorrer pareceres diferenciados para mesmos casos, que o caso específico deveria ser averiguado, disse 
que são feitos  cursos  de capacitação ao público,  nas  sextas  feiras,  atendem trinta  e cinco pessoas  por  dia,  
convidou, tem sido sucesso, disse que o Escritório  inicialmente  faz a parte de organização e distribuição dos 
processos aos  setores  competentes,  técnicos,  salientou que o seu papel  não seria  o de prestar  atendimento  
técnico, deu detalhes. Para o caso de informação indevida mencionada, solicitou fazer contato para se averiguar,  
sendo a situação não devida, disponibilizou-se a esclarecer. Questões de planejamento ficam a cargo da SMURB,  
fugindo da missão institucional do Escritório. Conselheira  Iara (UFRGS) parabenizou, questionou como se dá a 
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articulação  com outras  secretarias,  disse  que  as  comissões  anteriormente  compunham a  SPM,  como  se  dá 
especificamente a articulação com a SMURB. Questionou a opinião, como está a situação quanto à agilidade e 
trâmites dos processos em comparação com o formato anterior. Conselheiro  Jakubaszko (RGP 1) questionou o 
que a Secretária espera do CMDUA para contribuir com o bom andamento do seu trabalho, e o que de melhor  
opina que o EdificaPoa tenha a oferecer ao CMDUA. Conselheiro Rodrigo (RGP 7) questionou se o EdificaPoa 
presta informações sobre andamento dos processos, e outras informações, e se o curso disponibilizado é aberto a 
todos os interessados ou só a técnicos. Secretária Ana Pellini, disse que também é professora da UFRGS, disse 
da  articulação  com a  SMURB  é  o  que  dá  sentido  ao  trabalho,  diversos  colegas  da  SMURB  participam das 
comissões,  antes  de ingerência da SPM,  depois  GP e agora  EdificaPoa.  informou os nomes dos colegas da 
SMURB que participam, aspecto mais importante é a visão de transversalidade, SMURB é o ator principal, contudo 
com a participação das outras secretarias, referiu a importância por exemplo da SMAM, bem como do DEP e  
DMAE, SMOV, EPTC, PGM, de forma a reunir a prefeitura para análise conjunta. Opinou que a agilidade melhorou, 
disse  que  antes  não  havia  data  para  finalizarem os  trâmites,  pilhas  processos,  agora  se  tem,  Secretário  do 
Urbanismo fez trabalho com consultoria,  PGQP,  com viés científico,  não acha possível  que não tenha havido 
melhoras nos resultados,  SMAM fez reestruturação da mesma forma. Em relação ao CMDUA a ligação é de 
aprovação dos pareceres da CAUGE fundamentalmente, como cidadã espera bastante do Conselho, para se ter 
uma cidade melhor. O que o  EdificaPoa tem a oferecer são as portas abertas, para esclarecer e bem atender. 
Oferece informações sobre os trâmites, sendo possível acompanhar processos, informou exemplo de atendimento  
oferecido, de disponibilização do Cadastro Técnico Municipal CTM, a idéia é disponibilizar também na internet. 
Presidente informou que tem participado de encontros entre Municípios, os quais reúnem e oferecem diversos 
exemplos de boas práticas para a rapidez nos trâmites de expedientes, muitos conseguem bem equacionar, como 
Curitiba, Rio e Belo Horizonte, também Fortaleza, com destaque e grande sucesso, outras cidades por sua vez  
muito atrasadas, semelhantes a Porto Alegre, falou sobre problemática enfrentada, pela prática muitas vezes de 
profissionais que apresentam ao Município os seus projetos com baixa qualidade, exigindo diversas análises e  
reiterados comparecimentos para os ajustes, referiu que o poder público acabava muitas vezes por assim dizer  
elaborar os projetos. Disse de resultados alcançados, exemplificou o setor CAL da SMURB, antiga SALP, que já  
consegue identificar os resultados semanais de projetos aprovados, viabilizando a qualificação do próprio trabalho,  
referiu situação precária do antigo Protocolo da SMOV,  hoje com um salto de qualidade, disse que o que se 
gostaria  era  se  ter  melhor  capacitação,  mas  se  está  melhorando,  referiu  novo  concurso  de  arquiteto  em 
andamento, deu detalhes. Conselheiro Sérgio Koren (SINDUSCON) falou sobre o seu trabalho ao longo de muitos 
anos  com a  prefeitura,  é  muito  fácil  apenas  reclamar,  se  observa que a  boa vontade  é  imensa,  são muitos  
processos, sabe-se que pelo volume de processos levará ainda tempo, seria pretensão não reconhecer as ações  
para os melhoramentos, Sinduscon reclama muito muitas vezes com razão, mas se elogia as ações, sensivelmente 
se observa as melhoras, trazendo simplificações importantes, os profissionais estavam mal acostumados, hoje se  
revisa mais antes de se entregar à prefeitura. Antes se tinha que pedir o atendimento, hoje se tem o agendamento  
para os atendimentos, extremamente positivo, vistas a processos da mesma forma, observa que os problemas  
maiores são em outras secretarias, o trânsito entre SMURB e outras secretarias tem melhorado, o trabalho está  
sendo visto e é devido o reconhecimento,  resultados concretos devem vir  a seguir.  Apresentação Realizada. 
Processo Três Ponto Um.  Expediente:  002.210477.00.6.  Interessado:  Oi,  Móveis S.A..  Assunto:  EVU ERB 
ROOFTOP.  Endereço:  Rua  Gen  Rondon,  1357  –  Tristeza.  Relator:  RGP  8  –  Rosane  de  Marco. 
Encaminhamentos: 1 - Em diligências à CAUAE em 11/11/2014. Não retornou. Adiado.  Processo Três Ponto 
Dois. Expediente: 001.105922.12.2. Interessado: Estela I. Moreno. Assunto: Elaboração de resolução para fins 
de desgravame de área de destinação pública  para equipamento  comunitário,  para  posterior  possibilidade de 
alienação.  Local: Av. Juca Batista, 2155 – Divisa dos bairros Campo Novo e Espírito Santo.  Relator: SERGS. 
Encaminhamentos:  1 – Vistas  à RGP 6 em 28/10/2014.  Encaminhamentos:  1 -  Em diligências  à  EPTC  em 
11/11/2014. 2 - Em diligências à SMS em 18/11/2014. Não retornou. Conselheiro Julio (EPTC) informou aspectos 
contraditórios  do  processo,  explicou  o  teor  da  pauta  e  situação  local,  dos  lindeiros  ao  terreno  em questão. 
Esclareceu que muitos dos vizinhos não ocuparam a área, apenas alguns. Disse que se fosse efetivada a venda 
deveria se dar para os quinze terrenos lindeiros, referiu que o local não tem acesso a logradouro. Disse que se 
avalia a possibilidade de resgatar a área, para a implementação de equipamento comunitário, posto de saúde ou  
creche. Informou a necessidade de se buscar informações sobre o loteamento e razões pelas quais o loteador não  
implementou esta ação, de sua responsabilidade, na época da aprovação. Informou a manutenção do processo em 
diligências. Conselheiro Sérgio (AREA) questionou se não seria melhor o encaminhamento por setor competente. 
Conselheiro  Julio (EPTC)  disse  que  levaria  a  questão  à  CTAAPS. Adiado.  Processo  Três  Ponto  Três. 
Expediente: 002.073724.13.0. Interessado: CPU/SMURB. Assunto: Resolução – Alteração Código Grupamento 
de Atividades – GA 1 para GA 3. Local: Rua Silveiro – lado par da Av. José de Alencar até a Rua Dona Sofia, e 
lado  ímpar  da  Av.  José  de  Alencar  até  a  Rua  Otávio  Dutra  –  Bairro:  Menino  Deus.  Relator:  ABES. 
Encaminhamentos:  1 - Vistas conjuntas à RGP 1 e Sindimóveis  em 11/11/2014. Retornou.  Fabiana relatora, 
informou parecer de vistas  da RPG anexado ao processo. Solicitou  a explanação. Conselheiro  Alan (RGP 1) 
informou que o Sindimóveis não efetivou as vistas ao processo, disse que participaria da reunião do Fórum 1, mas 
não compareceu. Informou que o tema foi pautado na reunião, e que em análise à justificativa apresentada para a 
mudança proposta, solicita a RGP 1 aprofundamento, pois parece haver contrariedade às opiniões dos moradores, 
fez a leitura do parecer, e solicitou informações pela prefeitura sobre edificações e atividades dos estabelecimentos  
comerciais  existentes  ao  longo  da  via.  Detalhou  solicitação,  que  indicava  a  complementação  de  dados  pela 
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SMURB, dados técnicos. Referiu a alteração ocorrida no regime de atividades da avenida Botafogo recentemente, 
opinou necessário ter-se cuidado para não se criar pólo comercial fora dos parâmetros previstos pelo PDDUA.  
Conselheira  Anelise (IUA)  disse que se solicita  GA1 para GA3,  informou contexto  atual  da  via,  comércio  se 
estende da José de Alencar até a Otavio Dutra, se visualiza já muitos comércios na via, sendo que o que se pede é  
a possibilidade de prédio de escritórios, disse que o que se busca é a possibilidade de se trabalhar próximo a  
residências, opinou que o regime GA 1 representa atraso. Conselheiro Sergio Saffer (AREA) concorda, opinou que 
estar no PDDUA não significa  rigidez,  e que o papel  do CMDUA é observar  as transformações da cidade e  
justamente fazer as adaptações. Fez provocação para que se reavalie o plano e a cidade, com mapeamento das  
atividades  na  cidade  para  se  melhor  entender.  Disse  que  muitas  situações  se  mostram  distorcidas,  sendo 
necessário avaliação técnica. Questionou a representatividade do Fórum em sua manifestação, quantas pessoas  
estavam presentes na reunião. Conselheira  Jussara (METROPLAN) opinou que a implementação de escritórios 
seja  mais  preocupante  no  aspecto  de  mobilidade  e  congestionamento,  na  medida  em  que  trás  maior  
movimentação, referiu que o projeto dos Eucaliptos,  conjunto de prédios,  ainda não foi  ocupado, o qual  trará  
impacto  no trânsito.  Opinou benéfico  avaliar  com calma,  e aguardar esta  ocupação. Criticou concentração de 
escritórios no mesmo ponto, como ocorre no bairro Moinhos de Vento, por exemplo. Conselheira Anadir (RGP 6) 
falou da preocupação em alterar regimes em pontos isolados, opina evidenciar  falta de planejamento, permitindo 
modificações sem consulta à população do entorno. Falou sobre a representatividade dos conselheiros regionais, 
disse que são eleitos peã comunidade, aspecto que direciona para a representação, e não o número de presentes  
nas reuniões, disse da dificuldade em reunir quorum grande as reuniões, não se pode obrigar, mas opinou que a  
culpa não pode ser atribuída aos conselheiros. Conselheiro Luis Carlos (RGP 3) manifestou favorável à alteração 
proposta. Conselheiro  Jorge (STICC) opinou que as regiões de planejamento não devam ser vistas com maior  
representatividade do que as entidades.   Pelo  adiantado da hora,  Presidente encaminhou a  continuidade do 
processo para a próxima reunião. Adiado.  Os demais processos da pauta foram da mesma forma adiados, os 
quais  eram:  Processo  Três  Ponto  Quatro.  Expediente:  002.201208.00.1.  Interessado:  SMURB Assunto: 
Resolução – Inclusão do Traçado Viário das Ruas de Loteamento.  Local:  Loteamento Santa Marta – Vila Nova. 
Relator:  RGP 1 – Alan Furlan. Encaminhamentos: 1 - Vistas à RGP 6 em 18/11/2014. Adiado. Processo Três 
Ponto Cinco.  Expediente: 002.077822.14.5. Interessado: SMURB Assunto: Resolução – Alteração de Traçado 
Viário.  Local:  Diretriz  704  (prolongamento  da  Av.  Severo  Dullius).  Relator:  EPTC  –  Julio  Miranda. 
Encaminhamentos: em diligências à SMURB em 11/11/2014. Retornou em 18/11/2014. Encaminhamentos: 1 - 
Vistas à RGP 2 em 18/11/2014. Adiado. Processo Três Ponto Seis. Expediente: 001.038667.11.8. Interessado: 
SMURB. Assunto: Resolução – Adequação e Alteração de Gravames de Áreas Verdes. Local: Vilas Santa Rosa e 
Nova Santa Rosa – Rubem Berta Relator:  AGADIE. Encaminhamentos: 1 -  Vistas à RGP 3 em 18/11/2014. 
Adiado.  Término.  Às 20:00 (vinte horas), foram finalizados os trabalhos do CMDUA.  Eu,  Ana Paula Tomasi, 
juntamente com o presidente e a vice-presidente, assino e lavro a presente ata.

____________________________ ____________________________
Ana Paula Tomasi Cristiano Tatsch
Secretária Executiva Presidente CMDUA

Secretário SMURB

______________________________
Rosane de Marco
Vice Presidente
Comunidade

Não foram solicitadas retificações a presente ata, a qual foi aprovada na sessão do dia 02/12/2014. 

O áudio desta sessão encontra-se disponível junto à Secretaria Executiva deste Conselho.
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